

Klassik im Grünen

Neue Auflage der Aachener Kurpark Classix.
Operngala mit Sopranistinnen zum Auftakt.

Wenn sich Musikfreunde mit Klappstühlen, Decken und Picknick-Körben im Aachener Kurpark einfinden, dann ist es wieder soweit: Die sommerlichen Kurpark Classix bieten Opernarien, Symphonisches, in diesem Jahr auch Swing mit Roger Cicero (noch wenige Restkarten) sowie Unterhaltung für Kinder. Zur Eröffnung der diesjährigen Reihe hat sich Generalmusikdirektor Marcus R. Bosch – er wird die Kurpark Classix in diesem Jahr zum letzten Mal dirigieren, da er Aachen verlässt – einen „Abend mit Esprit“ vorgenommen. Dabei stellt er die beiden Neuzugänge des Stadttheaters im Sopran-Fach, Jelena Rakic und Katharina Hagopian (Bild v. l.), sowie ihre Kollegin Irina Popova in den Mittelpunkt. Unterstützt werden sie von Tenor Yikun Chung und Bariton Hrolfur Saemundsson. Mit dabei sind auch der Aachener Opernchor und der Sinfonische Chor Aachen. Die Operngala zum Auftakt steht unter dem Motto „Wünsch dir was“. Es geht um das große, allumfassende, zeit und grenzenlose Thema der Oper: ‚Liebesfreud‘ und ‚Liebesleid‘. Dazu erklingen Werke von Verdi, Wagner, Léhar, und Puccini. Im zweiten Teil dann auch Lieder von Cole Porter und Leonard Bernstein, natürlich auch aus der „West Side Story“. Foto: Michael Jaspers

► Fr. 2.9. bis So. 4.9., Aachen, Kurpark Monheimsallee, Auftrittstermine
siehe Terminkalender

